
平成 17 年（2005 年）６月那覇市議会定例会 

 

 個人質問発言通告書（１日目） 

平成 17 年６月８日（水） 

※１人当たり 15 分間（答弁を除く） 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

 開催する意義と内容 

 

 

 

 

 

 

(１) 19、20 番地の私道路の整備について 

 

 

(２) 14、24、25 番地の下水道の整備について 

 

 

 

 

(１) 現状はどうなっているのか 

 

 

(２) 近隣の公園として整備できないか 

 

 

 

 

(１) 通り会及び住民との意見の相違はないか 

 

 

(２) 今後整備にあたって、地域の意見は反映さ

れるのか 

 

１ 翁 長 俊 英 

(公 明 党) 

１ 沖縄戦60周

年追悼「戦場

だ っ た 識 名

園」の開催に

ついて 

 

 

２ 識名一丁目

地域の生活環

境の整備につ

いて 

 

 

 

 

３ 字国場 341

番地隣接の県

有地について 

 

 

 

 

 

４ 長田丸大通

りの整備の進

捗状況につい

て 

 

 

【答弁を求める者】 
市長、教育長、関係部長 

  

 



個人質問（１日目） 平成 17 年６月８日(水) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

(１) 久場川公園の整備計画はどうなっている

か 

 

(２) 虎頭山の公園の整備計画はどうなってい

るか 

 

(３) 公園計画の中でパークゴルフ場を導入し

て利用者に清掃管理システムを適用すれば

どうか 

 

 

(１) 石嶺団地建替え事業計画について説明を

求む 

 

(２) 民間部分の計画について時期も含めて答

弁を求む 

 

 

(１) 平良石嶺南線の整備計画はどうなってい

るか 

 

(２) 石嶺線の全線事業認可はどうなっている

か 

 

  

 読谷山御殿墓の調査はどうなっているか 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 
 

２ 久 高 将 光 

(市民の会) 

 

 

 

 

 

 

１ 公園行政に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 石嶺団地建

替え事業につ

いて 

 

 

 

 

３ 道路行政に

ついて 

 

 

 

 

 

４ 文化財行政

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【答弁を求める者】 
市長、助役、教育長、関係部長 

 



 個人質問（１日目） 平成 17 年６月８日(水) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

 那覇市が申請している構造改革特区には、どう

いうものがあり、あるいは実施しているものがあ

るか、説明を求める 
 
 
 
 
 
 
那覇市の状況はどうか。なぜ定員割れが起きて

いるのか。現状と課題について伺う 
 
 
 
 
 
 
 住基法では台帳に記載された、氏名、生年月日、

住所、性別を誰でも閲覧できると定めており、役

所が個人情報のたれ流しをしているとの批判も

強い 
 那覇市のこの問題に対する取り組み状況と当

面の対処策について説明せよ 
 あわせて学校ＰＴＡからはどういう要望があ

り、教育委員会はどう市長部局と交渉してきたか

も聞きたい。また、那覇市の独自の条例を設定す

る考えはないのか 

 

３ 座 覇 政 為 

(自民クラブ) 

１ 構造改革特

区について 
 
 
 
 
 
 
 
２ 保護司定員

割れについて 
 
 
 
 
 
 
３ 住民基本台

帳の閲覧制限

について 

【答弁を求める者】 
市長、助役、教育長、関係部長 

 
 
 



個人質問（１日目） 平成 17 年６月８日(水) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

(１) 那覇市内への企業の誘致について 

 

  ① 当局としてどのように取り組んでいる 

   か 

 

  ② 企業の減税について 

 

  ③ 市有地の企業への還元について 

 

 

(２) 市長の経済対策について 

 

 

 

 那覇市内のタクシー乗り場の設置について 

 

(１) モノレール駅前のタクシー乗り場の設置

はどうなっているか 

 

 

(２) 市内の市街地繁華街等のタクシー乗り場

設置をする考えはないか 

 

 

 

４ 高 里 良 樹 

(市民の会) 

１ 経済行政に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 交通行政に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【答弁を求める者】 
市長、助役、関係部長 

 
 
 
 
 
 
 
 



 個人質問（１日目） 平成 17 年６月８日(水) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

 安謝福祉複合施設のお風呂は週３日地域への

開放から週２日になり、また、クーラーは昨年か

ら止められている。元に戻すべきではないか 

 

 

 

 

 

(１) 大道森公園の整備計画の進捗状況につい

て伺う 

 

 

(２) 安里交差点地下道計画について、改めて県

に中止を申し入れるべきではないか 

 

 

 

 

 

(１) 銘苅小学校の通学路と周辺住宅地の安全

確保のための横断歩道及び歩道とガードレ

ールの整備について、２月定例会の個人質問

で質したがその後の取り組みについて問う 

 

 

(２) 銘苅小への通学路である、東江メガネ店前

に歩道橋、佐川急便前の横断歩道に信号機の

設置の要求が父母のなかから多いが、応える

べきではないか 

 

 

(３) 銘苅小はもう来年度には教室が足りなく

なるといわれるが、増築計画はどうなってい

るか。さらに、給食調理場の着工予定は今年

だが、建設予定はどうなっているか 

 

  

 

 

５ 大 城 朝 助 

(日本共産党) 

１ 福祉行政に

ついて 

 

 

 

 

 

 

２ 建設行政に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 市民・教育

行政について 

 

 

 

 

 

 

 

【答弁を求める者】 
市長、助役、教育長、関係部長 

 
 



 個人質問（１日目） 平成 17 年６月８日(水) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

(１) 安全補助員が廃止になったことの影響と、

その後の対応について伺う 

 

 

(２) 2000 年５月 29 日の「学校における水泳事

故防止について」の通知の内容について伺う

 

 

 

(１) 市内の校舎の耐震化率について伺う 

 

 

(２) 耐力度調査と耐震診断の実施状況につい 

  て伺う 

 

 

(３) 建て替えについての県の通達の意義につ

いて伺う 

 

 

(４) 県の通達にどのように対応するのか伺う 

 

 

 

(１) 移転後の来客者数や売り上げについて、移

転後の計画との対比を伺う 

 

 

(２) 那覇市伝統工芸館跡利用については、公共

施設として、地域や市民に提供すべきであ

る。見解を伺う 

 

６ 湧 川 朝 渉 

(日本共産党) 

１ プールの授

業の安全確保

について 

 

 

 

 

 

 

２ 教育行政に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 那覇市伝統

工芸館につい

て 

 

 

 

【答弁を求める者】 
市長、教育長、関係部長 

 
 



 個人質問（１日目） 平成 17 年６月８日(水) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

(１) プロジェクト未来なはの事業内容、経過と

成果について伺う 

 

 

 

(２) 少年野球等本市の県代表チームへの派遣

補助の実施状況について、過去４年間の実績

を伺う 

 

 

 

 

 

 

 本市のかかわった国際会議等大型コンベンシ

ョン事業の実施状況について、過去４年間の実績

を伺う 

 

 

７ 宮 里 光 雄 

(市民の会) 

１ 教育行政に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 観光行政に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【答弁を求める者】 
市長、教育長、関係部長 

 
 
 
 
 
 
 
 



 個人質問（１日目） 平成 17 年６月８日(水) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

８ 喜舎場 盛三 

( 公 明 党 ) 

１ 防災道路に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 消防行政に

ついて 

 

 

 

 

 

 

３ 生活型公害

について 

 

 

 

 

 

 

４ 希望ヶ丘公

園地下駐車場

について 

 繁多川２丁目に、起伏の激しい住宅密集地で緊

急車輌の進入が困難な地域があり、長年住民の方

から防災道路の建設の要請がされてきている 

 

(１) この地域での起こる可能性のある緊急事

態のため、消防本部ではどのように備えてい

るのか伺う 

 

 

(２) この地域の防災道路建設の具体的計画は

どうなっているか伺う 

 

 

 愛知万博会場には 60～70ｍ間隔でＡＥＤ(自

動体外式除細動器)が設置されており、３件の心

肺停止事案でＡＥＤによる心肺蘇生が行われ、無

事病院に運ばれたそうであるが、本市においても

公共施設にＡＥＤを設置する必要があるのでは

ないか、見解を伺う 

 

 

 全国的に、市民の日常生活や、サービス業など

に起因する騒音、悪臭、光害などといった都市生

活型の感覚公害が問題となっているが、本市にお

いてそれらの感覚公害に関する苦情はどのよう

なものがあるのか、また、それに対する当局の取

り組みを伺う 

 

 

(１) 希望ヶ丘公園地下駐車場の建設が平和通

り商店街から長年要望されてきているが、当

局はどのように考えているか伺う 

 

 

(２) 公園法の改定により、地下駐車場建設の許

可ができるようになったと聞いているが、公

園使用権の許可についてどのように変わっ

たのか、また、建設に向けての手続きやプロ

セスについて当局はどのように考えている

のか伺う 

 



 個人質問（１日目） 平成 17 年６月８日(水) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

 壺屋地区「歴みち調査」について、その内容と

これからの取り組みを伺う 

 

  

 

 

 与儀国場北線は最近とみに交通量が増し、住民

が横断するのに危険を伴うようになっているが、

その安全対策を急いで取り組む考えはないか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ５ 都市計画に

ついて 

 

 

 

 

６ 交通安全に

ついて 

 

 

【答弁を求める者】 
市長、助役、関係部長 

 
 
 
 
 
 


